

Noroña se deslindó de supuesta amenaza del CJNG a Lilly Téllez: "Espero que haya presentado la denuncia"



Luego de que la senadora por el Partido Acción Nacional (PAN), Lilly Téllez, diera a conocer que recibió supuestas amenazas del Cártel Jalisco Nueva Generación (CJNG) a través de un mensaje de WhatsApp, el diputado del Partido del Trabajo (PT), Gerardo Fernández Noroña, se deslindó del ataque.

A través de su cuenta oficial de Twitter, el fiel simpatizante de Movimiento Regeneración Nacional (Morena) indicó que usuarios lo relacionaban con el ataque debido al **enfrentamiento que sostuvieron hace unos días** en la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, pues la panista lo llamó "changoleón".

Ante esto, el petista indicó que le parece "vil" que lo relacionen con un grupo criminal, así como lamentó que "cada vez inventen cosas peores". En su mensaje, Noroña confió en que Téllez haya presentado la denuncia correspondiente por las amenazas.